

Diese Seite drucken

Bilder ein-/ausblenden



[Startseite](#) [Lokales \(Landsberg\)](#) [300 Mitarbeiter sind das Ziel](#)

## Landsberg

22. Oktober 2016 00:42 Uhr

TAG DER OFFENEN TÜR

### 300 Mitarbeiter sind das Ziel

**Die Firma Eichler präsentiert ihren 5500 Quadratmeter großen Erweiterungsbau in Lengenfeld**



Viele Besucher kamen zum Tag der offenen Tür bei der Firma Eichler in Lengenfeld.

Foto: Julian Leitenstorfer

Mit einem Tag der offenen Tür und einem Festakt nahm die Firma Eichler GmbH ihren Erweiterungsbau in Lengenfeld offiziell in Betrieb. Im April 2015 war die Grundsteinlegung für das rund 5500 Quadratmeter große Gebäude erfolgt. Die Eichler GmbH, die seit 2015 Teil der WISAG Industrie Service Gruppe ist, hat damit die Grundlagen geschaffen, nicht nur die Zahl der Mitarbeiter zu erhöhen, sondern auch ausreichend Raum, um Reparaturen von elektronischen Produkten der unterschiedlichsten Hersteller auszuführen.

Vor allem dem Ziel, die Zahl der Mitarbeiter von derzeit gut 180 auf über 300 ansteigen zu lassen, sei man ein gutes Stück näher gekommen. Dass die räumlichen Voraussetzungen dafür geschaffen worden sind, davon konnten sich die Besucher beim Tag der offenen Tür überzeugen.

Firmengründer Peter Eichler zeigte sich vor 450 geladenen Gästen sichtlich stolz

über den, wie er sagte „gelungenen Neubau, der viele bis an die Leistungsgrenze gefordert hat“. Er biete noch bessere Chancen, gutes Personal nach Lengenfeld zu bringen. Mit dem Bezug des Erweiterungsbaus sei endlich die „Wiedervereinigung“ vollzogen worden, so Eichler. Vor der Fertigstellung befanden sich noch Teile des Unternehmens in Stoffen, dem Gründungsstandort.

Landratsstellvertreter Peter Ditsch lobte die Eichler GmbH als einen Arbeitgeber in der Region, der viele qualifizierte Arbeits- und Ausbildungsplätze zur Verfügung stelle. „Seit der Gründung im Jahr 1979 ist die Firma Eichler mit viel Pionierarbeit zu einem hochmodernen und innovativen Unternehmen geworden“, erklärte er und versicherte, dass auch in Zukunft die Kommunalpolitik alles versuchen werde, um solchen Unternehmen optimale Rahmenbedingungen zu schaffen.

Vom Wirtschaftsverband für Industrieservice, dem das Lengenfelder Unternehmen angehört, gratulierte Geschäftsführer Reinhard Maaß. Eichler sei ein gelungenes Beispiel dafür, wie Tradition und Innovation nahe beieinander funktionieren könnten und wie mit Geschick, Fleiß und Visionen viel erreicht werden könne, sagte er.

Die Eichler GmbH, die 1979 gegründet wurde, ist ein Dienstleistungsunternehmen im Service von elektronischen Steuerungen aus dem Segment der Industrieautomation. Mit dem Erweiterungsbau, der sich nun an den 2010 errichteten Bauabschnitt 1 angliedert, ist es künftig durch zusätzliche Prüfstände möglich, Frequenzrichter nach der Reparatur unter realen Lastbedingungen zu testen. Außerdem wurde im Neubau ein modernes Informationstechnologie- und Telefonequipment integriert, um noch schnelleren und besseren Kundenservice zu ermöglichen.

Ein neues Geschäftsfeld, das erst mit dem Erweiterungsbau realisiert werden kann, wird die Robotik sein, erläuterte Vertriebsleiter und Prokurist André Zimmer bei einer Betriebsführung. (vang)